



10
ANS
16

Stage arts de la rue

« Les sports oubliés des JO »

Avec Julien Flematti et Franswa Henry-Lescène,
artistes professionnels de la Cie Acid Kostik

STAGE ARTS DE LA RUE

Du lundi 29 avril
au vendredi 03 mai 2024

Création du spectacle « Les sports oubliés des JO » Déambulation olympique avec Acid Kostik

Le long d'une déambulation guidée par les comédiens et comédiennes de l'atelier, nous emmènerons le public à la rencontre des représentants des disciplines oubliées des jeux olympiques. En effet, certains sports, jugés trop fous ou trop absurdes (comme le lancer de cibles sur fléchettes, la natation synchronisée hors d'eau ou encore

l'escrime à la frite de piscine), n'ont pas été sélectionnés et restent ainsi sur le bas-côté de cet événement mondial. C'est pourquoi, après démonstration par les champions en titre, le public découvrira et pratiquera 10 nouveaux sports sous le regard bienveillant de coaches et les encouragements d'un public déchaîné.

L'atelier proposera aux jeunes d'inventer ces disciplines oubliées, ce qui donnera lieu à une réflexion sur l'absurde. Puis les répétitions intégreront le caractère interactif de la déambulation et donc la participation du public qui dictera notre mode de jeu.

CONDITIONS

STAGE ARTS DE LA RUE

Du lundi 29 avril au vendredi 03 mai 2024
> 10h>12h / 14h>17h
ainsi qu'une soirée le jeudi 02 mai 2024

Il est impératif d'être présent tout au long de la durée du stage, puisqu'il s'agit d'un processus de création, préparé avec les artistes, accompagné de plusieurs interventions dans l'espace public

Ce stage est ouvert à tous les adhérents de l'espace jeunes, quelles que soient leurs capacités physiques.

L'assiduité, l'enthousiasme et la bonne humeur ainsi que l'envie de partager une expérience unique ensemble sont nos « critères » pour participer à ce stage

> Adhésion jeunesse : 6€50 (Granville)
9€30 (hors Granville)



Ce projet s'inscrit dans le cadre du dispositif « La culture s'anime en Normandie », soutenu par la Direction Régionale des Affaires Culturelles Normandie, et la Délégation Régionale Académique à la Jeunesse, à l'Engagement et aux Sports, en partenariat avec l'Archipel de Granville